



令和5年3月1日
社会福祉法人えどがわ
新堀おひさま保育園



日頃より保育園の運営にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
今年度も残り一か月となり、あっという間に過ぎていった1年間、振り返ってみると
沢山の事を思い出します。

ある日、転んだ友だちや困っている友達に「大丈夫？」と声を掛けている子どもたちの
姿をみました。相手を労わる優しい言葉に嬉しくなりました。思いやりは身近な人と共に
育つと言います。

小さい時から褒められ喜びを与えられる事で相手に対する気持ちに共感する感情を
抱きます。思いやりという感情は相手に対する共感的な感情です。子どもたちが喜びを
感じ、相手を思いやる心が育つよう喜びを与える機会を沢山作っていかうと思いました。

新堀おひさま保育園が沢山の温かい気持ちが溢れるような関わりをしていきたいと
思います。今年度もご理解ご協力いただき誠にありがとうございました。

来年度も何卒宜しくお願い致します。

園長



〈新堀おひさま保育園 保育目標〉

- ・健康で明るく元気な子
- ・感性豊かで自分を表現できる
- ・思いやりのある優しい子

- 1日(水) 卒園遠足(年長児のみ)
- 2日(木) 体育教室・誕生放送
- 3日(金) ひなまつり・子育てひろば
- 6日(月) 卒園式リハーサル
- 7日(火) お別れ会・心理士来園
- 8日(水) 英語教室
- 11日(土) 卒園式(年長児のみ)

- 14日(火) 避難訓練
- 16日(木) 体育教室
- 22日(水) 英語教室
- 23日(木) 体育教室



～お知らせ・お願い～

〇玄関に置いてあります落とし物BOXは、3月3日(金)までで全て処分させていただきます。

今一度、ご自身の物が無いかご確認をお願いいたします。

〇3月下旬に進級クラスへの引っ越しを行います。詳細は、また後日お伝えしますので、その際
ご協力をお願いいたします。



1年間ありがとうございました!



【事務所より】

今年度も登降園の時や園庭、散歩の時に沢山の子どもたちが事務所にいる私たちに声を掛けて
くれました。声を掛けられ、ちょっとした言葉のやり取りがいつも心を温かい気持ちにさせて
くれました。本当に子どもたちの姿、言葉は魔法のようでした。保護者の皆様にも毎日頃から温かく
見守って下さり職員一同心より感謝しております。ありがとうございました。来年度も何卒
宜しくお願い致します。

【ひよこ組より】

入園当初は涙の多かった子ども達でしたが、今では笑顔で保育園生活を楽しくしてくれています。
様々な経験を通して、出来る事が増えて心身ともに大きくなりました。子どもたちの成長を保護者の
皆様と一緒に共感したり喜び合う事ができ、本当に嬉しく思います。1年間ご理解、ご協力を
ありがとうございました。

【りす組より】

自分で出来る事が1つ、また1つと増えていきたくさんの「できた!」と一緒に喜び合えた事、
嬉しく思っています。最近では、お話も上手になり、子ども同士の会話も盛り上がっています。
りす組で過ごした1年間。楽しかった事、嬉しかった事、悔しかった事、頑張った事、様々な経験
を通して大きく成長しました。保護者の方には様々な面でのご理解、ご協力をいただきありが
うございました。これからも子ども達の成長と一緒に見守っていきたいと思います。

【うさぎ組より】

初めての幼児クラスで少し大きな通園リュックを背負って登園する姿が新鮮だった頃から1年が
経とうとしています。一人でできるようになった事が増え、今ではくま組に進級する事を楽しみに
しているお兄さん・お姉さんになりました。子どもたちの成長を保護者の皆様と一緒に見守る事が
できた事嬉しく思います。ご理解ご協力ありがとうございました。

【くま組より】

運動会での紅白リレー・プールでおもいきり遊んだ夏・遠足での芋ほり体験・お遊戯会の劇発表。
くま組になり成長を沢山感じる事ができた1年でした。優しい! 嬉しい! 頼もしい! お兄さん・
お姉さんになったくま組のお友達。とても嬉しく思います。くま組と過ごした1年間は、とても
楽しく幸せでした。また保護者の皆様のお力添え、ご協力、本当にありがとうございました。

【そう組より】

保育園で過ごすのも残り僅かとなりました。年長組として様々な行事に一人ひとりが目標を持って
取り組んだり、友だちと協力する事を楽しみ、過ごしてきました。又、普段の生活や遊びの中では
自ら考えて行動が出来るようになってきたり、友だちとの関わりが深まり互いを思いやる気持ちが
育まれ、心も身体を大きく成長する1年となりました。子どもたちの成長を近くで見ることができ
嬉しく思っています。1年間、ご理解ご協力ありがとうございました。